

Protokoll des AK OLB + Agenda 21 Putzbrunn: Sitzung vom 23.02.2017

Ort: Bürgerhaus
Datum: 23.02.2017, 19.30 bis 21.35 Uhr
Teilnehmer: H. J. Kyrein, Günther Scheckeler, Georg Strobl, Ulrike Strobl, Doris Winter, Gerhard Winzer, Herr Nicolaus Peters
Moderation: Ulrike Strobl
Protokoll: Günther Scheckeler
Verteiler: Teilnehmer und Interessierte Bürger;
Verteilt als "Blind Carbon Copy" (BCC)
CC Frau Werbinek

0 Ulrike Strobl begrüßt die Teilnehmer und leitet zum ersten Tagesordnungspunkt über

1 Winterholler Grundstück

Herr Nicolaus Peters, der Projektentwickler dieses Grundstücks, nahm an dem Treffen teil und erläuterte die gegenwärtige Planung zur Bebauung.

Vorgesehen ist eine reine Wohnbebauung. Die früheren Pläne mit der Erstellung von Nahversorgungseinrichtungen konnten nicht realisiert werden. Die zu erstellenden Wohnungen sollen vermietet und nicht verkauft werden.

Die Baupläne sind bei der Gemeinde eingereicht. Die Anzahl Wohnungen liegt noch nicht fest, aber es könnten je nach Wohnungsgröße ca. 70 werden.

Weitere Infos zur Planung: <http://www.gfpeters.de/projekte/geplante-wohnbauprojekte/>

Hinweis:

Für dieses Grundstück wurden in letzten Jahren mehrere Vorschläge bei der Gemeinde eingereicht, die aber alle nicht auf Zustimmung stießen. Es handelte sich um große Nahversorgungseinrichtungen und Wohnungen.

Die Arbeitsgruppen des OLB führten von Mai bis Juli 2012 eine Umfrage zur Verwertung dieses Grundstücks durch, bei der ca. 400 Bürger den umfangreichen Fragebogen ausfüllten. Die Auswertung wurde der Gemeinde übergeben und auch an den Projektentwickler.

2 Protokoll des Treffens am 24.11.2016

Gegen das letzte Protokoll gibt es keine Einwände.

3 Stand aktueller Projekte

3.1 Infoschilder an Bäumen beim "Bermudadreieck": (Doris Winter)

Das Schild mit den Baumnamen ist in Bearbeitung. Der Wildapfelbaum, an dem bereits ein Schild steht, soll mit aufgenommen werden.

3.2 Erläuternde Schilder zu den Straßennamen (H.J. Kyrein)

Die Pressemitteilung zum Abschluss des Projekts erzeugte in der Süddeutschen Zeitung einen heftigen Aufruhr, insbesondere wegen der Werner von Braunstraße und der Michael Haslbeckstraße, deren Namensträger beide im 3. Reich verstrickt waren. Braun

wegen des unmenschlichen Einsatzes von Zwangsarbeitern bei der Raketenherstellung und Haslbeck als Parteimitglied und Bürgermeister in Putzbrunn während dieser Zeit.

Bürgermeister Klostermeier stellte gegenüber der Presse klar, dass die Behandlung dieser Fragen dem Gemeinderat obliegt. Die Projektgruppe ist damit nicht befasst.

3.3 Projekt Wasserturm in Oedenstockach (Georg Strobl)

Der Wasserturm - als ein Wahrzeichen von Oedenstockach - ist etwas heruntergekommen. Georg Strobl nimmt deshalb demnächst Kontakt mit der Gemeinde auf. Es sollen die Punkte Renovierung und Nutzung des Gebäudes besprochen werden.

4 Web-Auftritt des Ortsleitbildes auf der Gemeinde-Seite (Ulrike Strobl)

Auf der Basis der bisherigen Web-Seite und des Artikels von Ulrike in Presse Putzbrunn soll eine überarbeitete Webseite entstehen. Die Teilnehmer des Treffens machen hierzu Vorschläge.

5 Dorffest in 2017 und unsere Beteiligung

Wir haben beschlossen, am Dorffest wieder mit einem Stand teil zu nehmen und denken dabei an das Thema "Wasser" mit ua folgenden Angeboten:

- Kinder sollen Entlein - mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden - angeln und als Belohnung Süßigkeiten erhalten. Dazu wird ein Kinderplanschbecken verwendet.
- Vergleich: Probekosten von Putzbrunner Wasser und stilles Mineralwasser aus Flaschen. Dabei werden Kosten und Transportprobleme für abgefülltes Wasser thematisiert.
- Wir beantragen wieder einen Pavillon wie beim letzten Mal. Ulrike bringt dies bei der Planung des Dorffestes ein.

Am 4. April trifft sich deshalb die Projektgruppe um die Details auszuarbeiten. 16.00 Uhr im Bürgerhaus.

6 Termine

Wegen des Termins Christi Himmelfahrt wird das nächste Treffen auf den 18. Mai 2017 vorverlegt.

7 Anlagen

Bisherige Web-Seite und Ukrikes Artikel: `Web-Seite.doc`

Frau Werbinek wird gebeten das Protokoll in die Web-Seite der Gemeinde einzubringen.

Gez. Günther Scheckeler